



こぼと 1 組 クラスだより 5月



クラスで取り組んでいること

- * 荷物を丁寧に扱えるようにする
- * 外遊び後や昼食前の手洗いうがいの徹底
- * こまめな水分補給を心掛ける

今月の聖句

「安心して行きなさい」
(マルコによる福音書 5章34節)

今月の歌

♪ おさんぽ日和

おさんぽにいこう ドンドン みんなしていこう ドンドン
おてんきもよくて ドンドン おさんぽびより ヤー！

こいぬがしっぽをふってるよ たんぽぽのはなさいてるよ
おひさまだつてついてくる おさんぽはいいな

今月の賛美歌

♪ やさしいめが

1.やさしいめが きよらかなめが
きょうわたしを みていてくださる
「まっすぐにあゆみなさい」と
みていてくださる

2.おおきなてが あたたいが
きょうわたしを ささえてくださる
「はなれずにあるきなさい」と
ささえてくださる

隣の畑にいちご狩りに行きました！
登園した時から「何になったら
(時計の針) いちご狩り行く?」と、
楽しみにしてくれていました。
畑につくと「大きくて真っ赤な
イチゴを見つけるぞ!」と張り切る姿が!
お水で洗って1口食べると
「おいし〜い!」「めっちゃあまいと
教えてくれましたよ
おじちゃんが毎日大事に育ててくれたこ
とや、神様が陽をあて
雨を降らせてくださったこと、
いろいろな感謝を胸に
収穫し食べることが出来ました♡

いちご狩りをしました!



切って貼って遊ぼう!

自分で選んだ色の画用紙を
ハサミで切り切りました。
ハサミの持ち方を確認し
いざ切ってみると、、、
「ワニの形になった!」
「長ーいへびみたいにきれた!」
「見て見て!!!」と、
たくさんの子が見せてくれました。
一人5枚に配っていましたが、
「もっとやりたい!!」という
声が多く10枚近く切る子も!
別日に指糊で画用紙に貼りました。
いろいろな形に切ったものが
動物に見えたり、会談に見えたり、
どんと想像を膨らまして
面白くて、また素敵な作品が
出来上がりました!



こぼと1組になり約2か月がたち、新しいお友達が増えたり、新しい環境にも
少しずつ慣れていてくれた子どもたち。元気に「おはよう!」とお部屋まで来てくれたり、
ぎゅ〜と抱きしめたりしてくれる子どもたちに毎日癒されています♡ゴールデンウィーク
を挟んでの登園、「大丈夫かな〜」と思っていましたが、不安を吹き飛ばすぐらいの
元気さでお部屋まで来てくれました!「動物園行ったよ!」「キャンプしてん!」と、
たくさんお話を聞かせてもらいました。5月は親子ピクニック、クラス懇談会と保護者の
方々とお話しできる機会があり嬉しかったです。おうちの様子などを聞かせていただきあり
がとうございました♪

カブトムシを育てています!!!

カブトムシの幼虫の大量寄付があり、「こぼと1組で何匹か買ってでもいいかな
〜って思ってるんだけどどう?」と子どもたちに提案しました。虫好きの子
からは「え???いいの???やった〜!」「うれしい!」と大盛り上がり!しかし、
虫が苦手な子は「絶対に嫌!」との声。「みんなが大事に大事に育てら
れるんだって私はいいかな〜って思ってるんだけど、ほったらかしにしたり、
パンパン叩いたり、かごから出してまた入れてとか雑になるんだってやめたほ
うがいいと思う。」とお話ししました。中には迷う子もいましたが「絶対にで
きる。優しく大事にする!」とのことだったのでお迎えすることに。
その中で「カブトムシの赤ちゃんは皆の手につけるばい菌で病気になっ
ちゃう。だから触らないほうが元気に大きくなるんだって!」と話す
と「風邪ひいたら大変!」と言ってくれました。また、「虫かごを振ったり土を触ったり
すると地震と思ってびっくりするかも。皆も急に触られたりしたらびっくりする
と思うから、触るのはなしにしよう!」と伝えました。成虫になることを毎日
楽しみに虫かごの外から見守る子どもたち。また、子どもたちにお話聞いてみ
てくださいね♡



久保先生に手伝っ
てもらいカブトムシの
赤ちゃんをこぼと1
組の虫かごに
お引越し!



こぼと組になって初めて森で遊びました!



久しぶりの森、楽しいね♪

むくろじや虫を見つけて大興奮!!!

ロープの間に虫を発見!

上まで登ったり下で寝転んでみたりして楽しみました!

